
第４号様式（要綱第６条関係） 

 

令和５年度 第５回 藤沢市立秋葉台小学校 学校運営協議会会議録 

 
開催日時  2024年 2月 20日（火）10時～ 

場  所   遠藤市民センター  

                   

出

席

委

員 

渡辺 節   （会長・秋葉台サンシャイン会長） 

和田 武彦   （副会長・秋葉台小学校校長） 

下川 依里奈 （秋葉台小学校 PTA会長） 

青木 浩一  （遠藤地区青少年育成協力会会長） 

若宮 隆志  （遠藤市民センター長） 

小林 俊   （秋葉台幼稚園園長） 

戸倉 有希子 （湘南たんぽぽ保育園副園長） 

髙橋 恭平  （藤沢市社会福祉協議会地域福祉課 CSW） 

堀田 順子  （六会地区民生委員主任児童委員） 

伊澤 清美  （遠藤地区民生委員主任児童委員） 

渡真利 康子 （御所見地区民生委員主任児童委員） 

多鹿 実江子 （秋葉台小学校 教頭）      

傍聴者３名、以上１５名出席 

次

第 

１.開会 

２.会長のあいさつ 

３.議題（１）今年度の取り組みについて 

    （２）学校評価について 

    （３）次年度の学校運営協議会について 

４.その他 卒業式について 

来年度の会議予定日 

５.閉会 

 

協

議 

内

容 

＊３.（１）今年度の取り組みについて 

和田副会長よりこれまで 4回行われた協議会の内容を振り返り。 

 

＊３.（２）学校評価について 

和田副会長より 学校づくりアンケートの結果の説明。 

・青木委員･･･学校の危機管理について（最近）地震があったので （危機管理が

十分とは）「思わない」が多い結果になったのではないかと思います。 

・髙橋委員･･･地域の行事で小学生が主体となるものはありますか。 

・青木委員･･･（本日、傍聴に来ている）大庭地区での取り組みがあるので知ってお

いて頂ければと思います。 

・小林委員･･･保護者のアンケートで PTA 活動がコロナの中で数字が変わったの

かと気になりました。 

・下川委員･･･2021年度はコロナ中で活動はなく。2022年度から少しずつ（活動

が）戻りました。2023 年度から改変を始め、出来る人でやっていこうという年に

なっています。2024年度は PTAに関わろうとする保護者が増えるように思う。 

・戸倉委員･･･「思わない」は少数であっても理由を探っていかないといけない



と思います。 

・渡真利委員･･･保護者は学校への要望や意見について、知らせ方が分からない

のかなと思います。（保護者の要望を）知らせる場があれば学校と保護者の連携

が出来るかと思います。 

・堀田委員･･･学校への要望があれば担任に言うのが基本。お手紙にしてお渡し

してもよいと思います。あゆみの評価について、先生方が苦労なさっていると思

いました。 

・若宮委員･･危機管理について充分に出来ていないと思っているのであれば、ど

のようなことなのか、市でもできることがあれば知っておきたい。 

 

＊３.（３）次年度の学校運営協議会について 

和田副会長より委員構成や活動内容、会場について説明。 

 
 

           


